



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 6
令和4年6月3日



6月がスタートしました 学習と学級経営の充実をめざします

梅雨に入る前の、さわやかな季節をむかえました。1、2生の教室前のプランターには、朝顔や夏の野菜が植えられており、子供たちは、毎朝登校すると「大きくなったかな。」と言いながら水をやっています。苗はぐんぐん生長し、今週は、ミニトマトやピーマン、ナスがなっていました。毎朝、たくましく生長する姿を見て元気もらっています。

さて、今年度が始まって2か月が過ぎました。運動会という大きな行事を終え、今月は学習と学級経営に力を入れていきたいと考えています。子供たちにとって学校生活が楽しく感じたり、学習に落ち着いて取り組んだりできるようにするためには、学級経営の充実が大切です。さらに、学校生活の大半は授業です。子供たちが、「授業が楽しい」「分かるようになった」と思えるように、私たち教職員も研修を進めています。昨年度から導入された1人1台のタブレット端末についても、効果的な活用ができるよう努めているところです。

年度当初の緊張がとけ、子供たちの姿にも変化が見られます。多くの目で子供たちを見守りながら、保護者の方とも連絡を取り合い、学校と家庭の両輪で、子供たちを育てていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

運動会特集 その2

運動会で、5、6年生は活躍し、競技でも応援でも、下学年の子供たちをリードしていました。特に、6年生は学校の顔として、精一杯頑張る姿を見せてくれました。5、6年生の作文の一部を抜粋して紹介します。

私が運動会で特にならぶったことは2つあります。

1つ目は係です。きょう技前には準備をして、終わると片づけを早くしないとまにあわないので、いそいで行動することをがんばりました。

2つ目はソーラン節です。なるべく動きを大きくしてかっこよく躍るように心がけました。練習のときいがいでも、家でたくさん練習したので、本番でよくおどれたと思います。

今年の運動会はとてもがんばったので、たっせいかんがありました。来年もいい運動会にしたいです。

5年生

運動会でがんばったことは、係活動や種目です。

係活動では、応援団長をやりました。本番では、練習の時より声をだせるようにならぶりました。

種目では、紅白対抗リレーをがんばりました。6年男子はアンカーだったので、前の人を抜かそうと思いましたが、そうしたら一人抜かせて3位になりました。うれしかったです。

結果的に白組は負けたけど、自分のなかではやりとげたと思いました。今回の経験をいかして、いつもの生活に自信をもちたいです。

6年生

